

Didier Cuche annonce qu'il met un terme à sa carrière à la fin de la saison

Le Conseil d'Etat salue un sportif exemplaire pour le monde entier

A la suite de l'annonce faite ce jour par Didier Cuche, âgé de 37 ans, de sa décision de mettre un terme à sa carrière à la fin de la saison, c'est avec une émotion particulière que le Conseil d'Etat tient à saluer un athlète exemplaire pour le monde entier. Didier Cuche aura fait rayonner le canton de Neuchâtel bien au-delà des frontières et fait l'immense fierté des Neuchâteloises et Neuchâtelois. Détenteur de six Globes de cristal, le skieur des Bugnenets fait partie des plus grands noms du Cirque blanc avec 62 podiums et 18 victoires. Un sacré athlète qui vient par ailleurs d'être consacré "Suisse de l'année 2011".

Tout au long de sa carrière exemplaire, Didier Cuche, la star du cirque blanc, a fait preuve d'obstination, de perfectionnisme et de professionnalisme. Autant de qualités qui lui ont permis d'atteindre les plus hauts sommets et de se bâtir un des plus grand palmarès de l'histoire.

Parmi ses nombreux titres, relevons que figurent notamment celui de vainqueur à 18 reprises en Coupe du monde, 62 podiums obtenus, six globes de cristal, quatre médailles décrochées aux Mondiaux et une médaille aux Jeux Olympiques. Des illustres distinctions qui ont fait l'immense fierté de notre région et qui ont marqué à tout jamais l'histoire du ski mondial. Le skieur des Bugnenets restera d'ailleurs dans l'histoire du ski alpin comme celui de la longévité.

Ce que le Conseil d'Etat retiendra avant tout de ce roi de la vitesse, au-delà des exploits réalisés, ce sont les qualités humaines de l'homme, à savoir sa simplicité, sa générosité et son authenticité. Cette réalisation de lui-même, au travers du sport, restera à jamais gravée dans les mémoires et fait de ce personnage légendaire, un merveilleux exemple pour la jeunesse.

Avec le retrait de Didier Cuche du Cirque blanc, le canton de Neuchâtel perd un champion d'exception, une personnalité mondialement connue et reconnue, qui a largement contribué à la promotion du ski suisse et au rayonnement du canton de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat lui souhaite d'ores et déjà plein succès pour la dernière ligne droite de sa prestigieuse carrière et se réjouit de le voir à l'œuvre dans les épreuves de Kitzbühel. Il lui adresse ses vœux les meilleurs pour que sa future nouvelle vie, dont toutes les portes lui sont ouvertes, lui apporte santé, bien-être et beaucoup d'autres satisfactions.

**Pour de plus amples renseignements:
Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, tél. 032 889 69 00.**

Neuchâtel, le 19 janvier 2012